

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El consejero Sánchez de Muniáin inaugura el II Congreso de Gestión Cultural de Navarra

El encuentro acoge en la Casa de Cultura de Villava, durante dos días, a profesionales y responsables de la gestión cultural

Martes, 22 de noviembre de 2011

El consejero de Cultura, Turismo y Relaciones Institucionales, Juan Luis Sánchez de Muniáin, ha inaugurado esta mañana el II Congreso de Gestión Cultural de Navarra, que se desarrollará durante los dos próximos días en la Casa de Cultura de Villava. Sánchez de Muniáin ha estado acompañado por José Vicente Urabayen, presidente de la Asociación de Profesionales de la Gestión Cultural de Navarra, encargada de la organización del acto.



El consejero Sánchez de Muniáin y José Vicente Urabayen, presidente de la Asociación de Profesionales de la Gestión Cultural.

El congreso está destinado a profesionales de la gestión cultural, responsables de equipamientos culturales, docentes, responsables políticos del área de Cultura, así como a estudiantes, artistas, creadores y periodistas especializados en la acción cultural.

Este II Congreso de Gestión Cultural tiene los objetivos de reflexionar sobre los retos que el sector cultural y las políticas culturales afrontan en el actual contexto de crisis económica, así como el de crear un espacio de encuentro entre profesionales de la gestión cultural de Navarra que sirva para afianzar la especificidad de la profesión.